
Christophe Castaner : << Nous 
sommes prêts à en découdre ! >> 
« Pour_.moi, c'est Casta! » Hier so"ir à Marseille, au Dock des Suds, le candidat du parti socialiste 
et de ses alliés a présenté et rassemblé les personnalités qui le soutiennent 

Pour moi, c'est Casta!» 
(( C'est le slogan de )a soi-

rée, évidemment. A Mar
seille, au Dock des suds, Christo
phe Castaner a réuni les « forces 
vives de la région » qui se sont en
gagées à ses côtés. Dans une am
biance surchauffée où près de· 
700 personnes sont venues l'en
courager, le candidat du PS et de 
ses alliés est accueilli comme une 
star. Et en parlant de stars~ Chris
tophe Castaner a dévoilé quel
ques-unes des personnalités qui 
le soutiennent. Comme le coutu
rier Christian Lacroix, l'acteur 
Philippe Torreton, le P-.d.g de 
L'Occitane Olivier Baussan, 
l'écrivaine varoise Benoîte Groult, 
l'éditrice d'Actes Sud Françoise 
Nyssen, la maire de Strasbourg 
Catherine Trautmann, le prési
dent de l'Observatoire de la laï
cité Jean-Louis Bianco. 

cc Le meilleur succes
seur,. 
Ils ne sont pas présents dans la 
salle mais ils ont parfois envoyé 
des vidéos de soutien. 

l:'actuel président de la Région, Michel Vauzelle, était aux côtés de celui qui espère prendre sa 
succèssion, Christophe Castaner. (Photo Dominique Leriche ) 

En revanche au premier rang a 
pris place la sénatrice socialiste 
Marie-Noëlle Lienemann. À ses 

côtés, Michel Vauzelle. Celui qui 
a mené et gagné trois campagnes 
d'élections régionales a reçu une 

longue standing ovation quand il 
a pris place à la tribune. " Je ne 
pouvais pas rêver d'un meilleur 

successeur!» s'est exclamé le pré
sident sortant du conseil régio
nal. « Il est le beau comme le roi 
d'Espagne, a même plaisanté Mi
chel Vauzelle. Et quand on me dit 
qu'il n'est pas assez connu, je ré
ponds que dans la vie, il y a ceux 
qui gagnent à l'être et ceux que 
l'on aimerait jamais connaître. » 

cc Plus de frontières » 
Plus sérieusement, le président a 
fait part de son expérience. « Du
rant les trois campagnes que j'ai 
menées, on parlait de porosité 
entre la droite et l'extrême droite. 
Aujourd'hui, il n '.Y a plus de fron
tières si on écoute certaines paro
les tenues du côté de Nice. » 

Quant à celui qui espère prendre 
sa succession, son premier mes
sage a été « pour tous ceux qui 
croient que les élections sont déjà 
faites. » 

« Je veux faire taire ceux qui vou
draient qu 'on baisse les bras. 
Qu'ils sachent que nous sommes 
prêts à en découdre!». À bon en
tendeur salut: 

M.M. 




